

社会福祉法人 いわせ長寿会

長寿苑たより

四季

特別養護老人ホーム いわせ長寿苑
 ショートステイ いわせ長寿苑
 デイサービス いわせ長寿苑
 訪問介護 いわせ長寿苑
 訪問看護 いわせ長寿苑
 いわせ長寿苑指定居宅介護支援事業所

令和2年5月10日
発行

第45号

■発行／社会福祉法人 いわせ長寿会 〒962-0311 福島県須賀川市矢沢字明池158 TEL 0248-65-2448 FAX 0248-65-3290



例年ですと当法人も本来の各種事務事業を展開するところであります。しかし、利用者の健康と安全確保を最優先に止む無く中止や延期せざるを得ない状況や利用者との面会禁止の対応が続いております。

これまでの3か年戦略計画を見つめ直し、新たな計画の下で持続性、継続性のある医療と介護の連携強化に役職員一同努力してまいりますので、今後とも変わらぬご支援を心からお願い申し上げます。

令和の幕開けとともに、本来なら今年度はオリンピック開催で日本中が一番華やかに躍動するところでありましたが、ご承知の通り新型コロナウイルスにより世界中が大変な危機を迎えております。

例年ですと当法人も本来の各種事務事業を展開するところであります。しかし、利用者の健康と安全確保を最優先に止む無く中止や延期せざるを得ない状況や利用者との面会禁止の対応が続いております。



医療と介護の 連携強化に努力

理事長 菅 原 治

いわせ長寿苑をご利用いたいている皆様並びにご家族をはじめ、日ごろから多くの皆様に施設運営活動に温かいご支援とご協力を賜り心から御礼申し上げます。

寿司まつり

2月11日、株式会社日清医療食品様のご協力もと、握り寿司の実演が行われました。利用者様の目の前で職人さんがお寿司を握り、お寿司屋さんに来たような雰囲気を味わうことができ、あちらこちらで「おかわり!」「おいしいね」などの声が聞こえてきました。たくさんの笑顔や笑い声が絶えない楽しい食事をすることができました。また、同日開催の介護教室に参加された皆様にも一緒に召し上がり頂きました。日清医療食品のみなさま、ありがとうございました。

**観桜会
～食事風景～**

4月19日、利用者様と観桜会昼食会を開催しました。例年ですとたくさんのご家族様に参加して頂いておりました観桜会ですが、新型コロナウイルスの影響で、今年はご家族様の参加はなしで昼食会のみを行いました。昼食会では、春らしく華やかな「お花見御膳」がテーブルに用意されると、利用者様の箸がどんどん進んでいました。利用者様がおいしそうに食べる姿を見て、こちらも嬉しくなりました。また、家族会からは観桜会にちなんで桜餅がふるまわれました。来年こそは、ご家族様と一緒に観桜会を開催できることを楽しみしております。

もみじ・けやき

笑う門には
福来るだる

恵方巻き作りました

ちらし寿司作り

おいしそうに
できました♪

節分

鬼は外～
福は内～

まつ・やまざくら

クレープ作り

いただきます!

上手に
できました!

やまゆり・すみれ

プロの演奏をしています!!

ピアノ演奏

花より
団子

団子より花見

りんどう・ぼたん

ひな祭り

おいしいね～

今日は楽しい♪
ひなまつり～

ちらし寿司作りました

デイサービス

恵方巻き作り

私は出来ますかねえ

鬼は外～
福は内～

落花生を投げて
鬼退治!!

ほら!!上手に
丸くなった

皆で作ると
楽しいねえ

たこ焼きは こうやって作るんだね。こんな感じでどうですか?

やまがら・ショート

少し早い花見をしました

節分
おやつ作り

水キョウザを
作りました

介護教室

毎年2月11日に開催している介護教室ですが、今年は映画を上映させて頂きました。

映画『ケアニン～あなたでよかった～』この作品には、介護という仕事を通して働くことの意味や人と人、地域との繋がりの尊さが描かれています。

参加された41名の皆さまからのアンケートでは、「認知症に対しての見方が変わった」「介護の仕事の大変さがよく分かった」等々感動された感想が綴られておりました。

介護士の仕事を少しでも理解して頂き、また、家族や人生について改めて考えるきっかけになればと思います。

寄り添いながら共に生きる、私たちも一日一日を大切にしながら過ごしていきます。ご参加ありがとうございました。



展示作品紹介



【切り絵】
飯村 豊幸 様 作品



【絵画】
小林 五郎 様 作品

作品掲示の希望がございましたらいつでもご連絡下さい。

面会についてのお願い

新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言を受け、当施設でも当面の間、ご家族の面会は緊急やむを得ない場合を除いて、面会禁止を継続させていただきます。

利用者様のご様子や気になる事がございましたら、お電話にて対応いたしますので、遠慮なくご連絡ください。

ご家族の皆様におかれましては、大変長い期間、ご心配とご不便をお掛けすることになりますが、ご理解ご協力のほど宜しくお願ひ申し上げます。

今年は、感染予防のため釈迦堂川へのお花見ドライブはいけませんでしたが、長寿苑の周りに咲いた桜を利用者様と散歩がてら見に行きました。今年の桜は長く咲いてくれたので長い間楽しむことができました。利用者様も職員も穏やかな春の陽気を感じ、気分転換になりました。今号は、観桜会昼食会や寿司祭りを中心とした内容となり、利用者様が美味しいそうに召し上がる姿やユニット行事を盛りださん掲載しましたので楽しんでご覧いただけましたら幸いです。そもそもコロナ対策疲れが出ているところだと思いますが、自宅ができるストレス発散方法などを見つけ、リフレッシュして乗り切ります。また、体調にはくれぐれもお気をつけてお過ごし下さい。

編集後記

大正琴の演奏

2月7日、7名の大正琴のボランティアの皆様が来苑して下さいました。

大正琴の優しい音色に利用者の方は耳を澄ませ、穏やかな表情をされていました。

演奏に合わせて時折手拍子をしたり一緒に歌を歌つたりしながら、楽しい時間を過ごされました。



辞令交付式

4月1日、いわせ長寿会辞令交付式を執り行いました。

今年度は、介護専門学校を卒業した新卒者3名と看護師1名の計4名が新しくいわせ長寿会の職員として仲間入りしました。



一人ひとりに辞令が手渡されると、緊張した面持ちで受け取っていました。辞令交付後、菅原理事長より新入職員への歓迎の言葉と令和2年度にあたっての訓示がありました。

また、新卒者3名の内2名は、当会の奨学金を活用して介護福祉士国家資格取得を目指し、2年間専門学校に通っていました。そして無事合格し、県内でも珍しい外国人介護福祉士として採用されました。二人とも上司や先輩職員の指導に真剣に耳を傾け、やる気に満ち溢れています。熱心な仕事ぶりに私たちも大いに刺激を受けております。



今後ともお互いに協力しながら、運営理念の「共に生きかちあえる毎日」を念頭に快適なサービスを提供して参ります。

年間行事予定についてのお知らせ

いわせ長寿苑でもいろいろな行事を計画しておりましたが、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受けて、参加者・利用者様の安全確保を第一に考慮し、外出を伴う行事や外部から人を招いて行う行事は当面の間中止とさせて頂きますので、ご理解を頂きますようお願い申し上げます。

その為、4月に予定しておりました観桜会の買い物イベントは延期、家族会総会は書面決議となりました。なお、利用者様にはユニットごとに施設内で楽しい時間を過ごしていただけるような行事を計画しております。

また、6月に開催予定の介護職員初任者研修事業は延期とさせて頂きます。

【年間行事予定】

- 9月 感謝祭・敬老会
- 10月 フリーマーケット
- 11月 そば祭り
- 12月 餅つき（鏡餅作り）
- 2月 介護教室・マグロ解体ショー

※今後の状況により、延期・中止の可能性がありますのでご了承ください。開催する場合は、別途お知らせ致します。